

## Start in eine außergewöhnliche Sommersaison 2020

Liebe Tennismitglieder,

eine solche Outdoorsaison haben wir alle wohl noch nie erlebt: Bedingt durch die Corona-Pandemie und die deshalb erfolgten Auflagen konnten wir unsere Aktivitäten in diesem Frühjahr nur stark eingeschränkt und erst mit deutlicher Verspätung aufnehmen. Gemeinsame Aktionen wie unsere offizielle Saisoneröffnung am 18. April oder unsere Spargelwanderung im Mai mussten komplett abgesagt, andere verschoben werden – und eine Zeitlang war das Betreten der Plätze seitens der Gemeinde komplett untersagt.

Mit der schrittweisen Lockerung der Auflagen war es dann möglich, zunächst in kleinen Teams unsere Plätze wieder auf Vordermann zu bringen und spielbereit zu machen. Um zu gewährleisten, dass sich maximal zwei Personen gleichzeitig auf unserer Anlage aufhalten, wurde die Smartphone-App „Teamup“ kurzerhand statt für die Platzbuchung nun für die Organisation der **Platzarbeiten** genutzt. Vielen Dank an unseren Platzwart Klaus Wagner und alle, die auch unter diesen ungewöhnlichen Umständen dafür gesorgt haben, dass wir zu gegebener Zeit dann bestens vorbereitete Plätze nutzen konnten!



## Spiel und Training

Ab Mitte Mai konnten wir dann – unter Beachtung der Pandemieauflagen – den Spiel- und den Trainingsbetrieb für Kinder, Jugendliche und Erwachsene wieder aufnehmen.

Auch hier nochmals der Hinweis auf unsere **Platzbelegungs-App „Teamup“**: Wie alle Vereine haben wir derzeit die Auflage, jederzeit und genauestens zu dokumentieren, wer mit wem zu welcher Zeit auf dem Platz zusammengetroffen ist. **Bitte tragt euch deshalb immer vorab und mit den Namen aller Mitspieler ein!**

Hier noch einmal der Zugangslink: <https://teamup.com/ksi61h7gkju3ccm4g3>

## Punktspielbetrieb

Lange Zeit war nicht sicher, ob der Punktspielbetrieb in diesem Sommer stattfinden könne. Deshalb war die Freude groß, als vom Tennisverband das Go kam, unter strengen Auflagen wieder in die Wettkämpfe einsteigen zu können. Mit der Installation einer **Corona-Beauftragten** – dankenswerterweise hat sich Michaela Beier bei uns dazu bereit erklärt – stellen wir sicher, dass alle Beteiligten Kenntnis haben von den Bestimmungen: So müssen z.B. getrennte Bereiche und Zugangswege für die Gast- und die Heimmannschaft gewährleistet und Abstände gesichert sein. Außer durch vorhandene Gaststättenbetriebe der Vereine ist in dieser Saison keine Bewirtung der Gäste erlaubt, alle für den Spielbetrieb relevanten Gegenstände müssen regelmäßig desinfiziert werden.

Als erstes konnte unsere Damenmannschaft die ersten Spiele bestreiten – nach Ende der Sommerferien starten dann auch unsere Juniorenmannschaften.





Angesichts der derzeitigen Auflagen sind jenseits des Spiel- und Trainingsbetriebs im Moment keine weiteren Veranstaltungen und Aktionen möglich und geplant. Wir halten euch aber selbstverständlich auf dem Laufenden zur weiteren Planung unseres gemeinsamen Tennisjahres.

Wir wünschen euch trotz der aktuellen Einschränkungen und Besonderheiten rund um unseren Sport eine schöne Sommersaison – bleibt achtsam und gesund!

Viele Grüße

Euer TBW-Tennis Vorstand